



Bezirksrat Christian Steinhoff von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

## ANTRAG

### ***Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:***

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die Verordnung eines Tempo 30-Limits in der gesamten Friedensstraße zu verordnen. Seit die „geduldeten“ Stellplätze weggefallen sind, haben sich die dort gefahrenen Geschwindigkeiten deutlich erhöht! Erst vor einigen Wochen kam es zu einem Unfall – Gott sei Dank ohne Personenschaden – nahe der Heissgasse, weil ein rasanter Fahrer sein KFZ nicht mehr rechtzeitig bremsen konnte und das entgegen kommende KFZ gerammt hat!

### **Begründung:**

In der Friedensstraße sind auch viele Kinder vom/zum Sportplatz bzw. Senioren vom/zum Friedhof unterwegs, und bei den diversen Bus-Haltestellen stehen häufig Wartende. Alle diese Menschen sind durch die tw. überhöhten Geschwindigkeiten erhöhtem Risiko ausgesetzt.